

花巻市立湯本小学校校報



ゆもとっ子

文責：門屋 深雪

【教育目標】

「心豊かで
たくましく生きる
湯本っ子」の育成

授業参観・PTA総会・学年・学級懇談会・専門部会 ありがとうございました!!

4月26日(土)、ゴールデンウィークの入口の日ではありましたが、授業参観等が多くの保護者の方に来校頂いた中で開催することができました。

入学からほぼ一ヶ月経った1年生は、お家の方に見て頂く緊張とうれしさの中、入門期の学習の様子を見て頂くことができました。他の学年・学級も、昨年度より成長した姿で学習できていたのではないかと思います。(少しよそ行きで力が出し切れなかった学級もあったかもしれません)

PTA総会では全ての議案が承認され、専門部会では、今年度の活動の見通しも立てて頂きました。新役員の皆さん、専門部の皆さんのリーダーシップのもと、今年度のPTA活動を会員の皆さんで手を携え、円滑に、無理なく、楽しく進めて参りましょう。ご協力をよろしくお願いいたします。



PTA総会

多くの参加、ありがとうございます!!



1年1組の入門期における学び

6年1組の対話を通じた学び

1年生を迎える会 どうぞ よろしく!!

4月15日(火)、児童会行事の1年生を迎える会が開催されました。入学して1週間後の全校デビューです。

オープニングは、1年生と6年生が手をつないで花のアーチをくぐっての入場です。今年度は、各学年の負担軽減のため、学年発表ではなく全校でのゲームを通しての交流を行いました。初めは緊張していた1年生でしたが、徐々に打ち解けて笑顔いっぱいになりました。

児童会計画委員会と6年生のリーダーシップも素晴らしかったと思います。温かく和やかな会となりました。



児童会総会が開催されました!!

4月25日(金)、4年生以上の出席による児童会総会が開催されました、児童会の委員会の活動計画、児童会スローガンといじめノックアウト宣言が承認されました。議案を各学級で事前に検討し、総会の場で質疑応答がなされました。

いじめノックアウト宣言は、参加者全員で読み上げが行われ、心を一つに取り組む意識付けがなされました。この後、学級の宣言が学級毎に検討され、廊下掲示になる予定です。

児童会スローガン

「チャレンジ 全力 ゆもとっこ」

児童会いじめノックアウト宣言

「みとめよう たがいの心と 行動を」

